



León, 15 de noviembre de 2013

El PSOE destaca que el albergue demuestra la incapacidad en la gestión del alcalde

- **Diez denuncia falta de comunicación y coordinación en el Equipo de Gobierno**
- **El portavoz socialista afirma que " el PP va dando tumbos con los servicios municipales y al final los perjudicados son los ciudadanos"**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León destacó que el desmentido del portavoz municipal al alcalde de León sobre la gestión del albergue demuestra la incapacidad en la gestión municipal y la falta de coordinación y diálogo en el Equipo de Gobierno del PP.

Diez recordó que el pasado mes de julio el alcalde anunció, como recogen las hemerotecas y las audiotecas, que se estaba trabajando en el pliego para sacar a concurso la gestión del albergue municipal y posteriormente miembros del equipo de gobierno confirmaron que se estaba trabajando en esta línea tras recibir dos ofertas. "Hoy el portavoz municipal popular ha desmentido al propio alcalde, un desmentido que confirma los problemas que existen en el Equipo de Gobierno del PP, en el que no existe coordinación ni diálogo lo que se está traduciendo en mala gestión que pagan los ciudadanos".

El portavoz del PSOE asegura que la gestión de todo lo relacionado con el albergue municipal ha sido un cúmulo de errores desde su cierre hasta la indefinición del uso actualmente. "Dos años y medio después de asumir el edificio alegan que no reúne las características necesarias para su uso, algo que ni siquiera señalaron cuando contra toda lógica decretaron su cierre y el despido de todos los trabajadores hace

más de un año y medio”, apunta Diez.

El cierre de este servicio, añade Diez, ha generado varias sentencias contra el Ayuntamiento por parte del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León obligando a la readmisión de los trabajadores lo que demuestra que el PP ni siquiera supo tramitar bien el ERE que supuso el despido de casi 200 trabajadores municipales. “Cerrado desde hace año y medio el albergue sigue dando problemas por todos los lados al PP, y los ciudadanos siguen sin un servicio municipal para los peregrinos que están atónitos porque una ciudad, que alardea de su presencia en el Camino de Santiago, no disponga de recursos públicos para acogerles”.

“La única razón para cerrar ese servicio la dio, insólitamente, el alcalde cuando dijo que él era partidario de dejar todo lo que se pudiera a la iniciativa privada, sin ningún reparo en admitir que lo que menos le importa como regidor es prestar servicios públicos a los que toda la ciudadanía pueda acceder. El es un alcalde que trabaja sólo para los que más tienen, como ha demostrado con su política presupuestaria que beneficia a los bancos para perjudicar a los leoneses”, recuerda Diez.

Para el PSOE lo ocurrido con este servicio es una clara muestra de los problemas del PP donde las contradicciones son continuas por descoordinación e intentos de sobresalir. “Lo ocurrido con el albergue es una muestra más, similar a las diferentes fechas que se han aportado ya para presentar los presupuestos desde el mes de septiembre en que, según el alcalde, estaban ya prácticamente ultimados”, indica Diez.